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Nella mattinata di sabato, nell’aula della classe 4C del liceo scientifico “zaleuco” di 
Locri, si è tenuto l’incontro  del gruppo lavoro ”Open Zaleuco” con le associazioni Aniti, 
Monithon Calabria e Europe Direct, sempre esaurienti nell’illustrare i passi da seguire 
per portare avanti l’appassionante progetto. Le pillole della terza lezione sono state 
presentate  in un’armonica atmosfera con l’ausilio della LIM, utile dispositivo elettronico 
per coinvolgenti lezioni interattive. Alta è l’attenzione dei ragazzi che, sperando in un 
finale successo, si sono impegnati dando il meglio di sé. La soleggiata mattinata, che 
sembra annunciare la primavera, non li distoglie  dal loro entusiasmante  impegno , ma 
è ,al contrario, uno stimolo a proseguire: le belle giornate non possono che invogliare la 
visita presso la strutture presa in esame . Un caloroso saluto ha accolto le associazioni 
al loro arrivo. Dopo la consegna delle autorizzazioni per la pubblicazione online delle 
foto e la presentazione dell’interessante lezione , alcuni ragazzi hanno messo in 
evidenza delle problematiche circa il caricamento delle lezioni online nonostante 
l’utilizzo del preposto forum. I problemi adesso verranno affrontati con loro aiuto! Un 
“Evvai” di sussulto nei cuori dei ragazzi. Purtroppo non sembrano essere stati ancora 
risolti data la non visibilità degli elaborati sul sito di Asoc, pur essendo stati caricati. 
Speranzosi in un’imminente risposta e risoluzione delle problematiche, i ragazzi hanno 
salutato le associazioni e continuato il lavoro con responsabilità. La stretta 
collaborazione tra i ragazzi e le istituzioni comunali locresi , ha permesso di ottenere 
ulteriori informazioni circa l’avanzamento dei lavori del bene confiscato alla mafia 
adibito ad Ostello della gioventù. Di recente il collaudo della struttura  che, secondo  
fonti incerte, sarà inaugurato nei primi giorni , probabilmente il 9, di maggio, con l’ 
immancabile presenza delle reti e  delle istituzioni locali, dei giovani calabresi e delle 
scuole . L’obbiettivo  primario è principalmente  quello   di promuovere lo sviluppo del 
territorio e gli scambi interculturali.Ð
Ð
 Ð
Ð
 Ð
                                                                                          #TerzaLezioneÐ
1Ð
                      #analizzareÐ
Ð
 Ð
2Ð
#AlavoroÐ
Ð
 Ð
         Ð
Ð
 Ð



Ð
 Ð
Ð
 Ð
Ð
 Ð
I dati trovatiÐ
Ð
 Ð
Beni immobili confiscati definitivamente in gestioneÐ
Ð
ImmagineÐ
Destinazione finale dei beni confiscati in ItaliaÐ
Ð
Confronto beni immobili destinati e beni immobili consegnati in ItaliaÐ
Ð
Riutilizzo dei beni immobili confiscati da parte dei ComuniÐ
Ð
immagini2Ð
Ð
Beni confiscati nella provincia di Reggio CalabriaÐ
Ð
Immagine3Ð
Ð
 Ð
Beni confiscati a LocriÐ
Ð
Immagine4Ð
Ð
Flussi migratori ed età media nella provincia di Reggio CalabriaÐ
Ð
Immagine5Ð
Ð
Immagine6Ð
Diffusione ostelli della gioventù nella CalabriaÐ
Ð
Immagine7Ð
Ed ecco le domande per il nostro monitoraggio civicoÐ
INTERVISTA ALL’INGEGNERE LONGOÐ
Ð
     È stato difficile venire a capo di un piano di ristrutturazione?Ð
Ð
     Prima di costruire l’Ostello avete raso al suolo l’immobile precedente?Ð
Ð
     Quanto pensa ci vorrà per arrivare alla conclusione effettiva delÐ
Ð



     Quando è stato chiamato la prima volta? E da chi, per l’assegnazione delÐ
Ð
    È soddisfatto del lavoro svolto?Ð
Ð
RAGAZZI DI LOCRIÐ
Ð
    Sapete cos’è un Ostello?Ð
Ð
    Siete a conoscenza del progetto? Cosa ne pensate?Ð
Ð
    Che riscontro avrà nel nostro territorio secondo voi?Ð
Ð
    Siete contenti di ciò?Ð
Ð
SINDACI (attuale Giovanni Calabrese, ex Lombardo) e Avv.CavoÐ
Ð
    Cosa ne pensa del progetto di ristrutturazione?Ð
Ð
    Come ha reagito la prima volta che ne ha sentito parlare?Ð
Ð
    Ci può dare qualche informazione riguardo all’avanzamento dei lavori?Ð
Ð
    Cosa pensa possa comportare per la comunità?Ð
Ð
     Come mai non lo avete mai pubblicizzato? (visto che molti giovani non ne erano a 
conoscenza)Ð
Ð
Secondo lei può servire a ripristinare l’immagine del nostro territorio?Ð
Ð
     Può darci qualche informazione riguardo la storia di questo immobile?Ð
Ð
     Quale scopo principale ha la realizzazione di questo Ostello?Ð
Ð
     Quando entrerà in funzione?Ð
Ð
    Come sarà pubblicizzata questa iniziativa in modo che i giovani sappiano di questa 
opportunità?Ð
Ð
    Come intende proseguire questa politica di valorizzazione delÐ
Ð
ASSOCIAZIONE LIBERAÐ
Ð
    Cos’è un bene confiscato?Ð
Ð
    Perché viene confiscato?Ð
Ð



     Quando e dove è nata la confisca dei beni?Ð
Ð
     Ci potrebbe essere il rischio di una ritorsione da parte delle famiglie a cui vengono 
confiscati i beni?Ð
Ð
     A cosa vengono destinati i numerosi beni confiscati alla mafia in questiÐ
Ð
    Qual è il ruolo di Libera nel seguire la vita del bene anche dopo la confisca definitiva?Ð
Ð
    Cosa ne pensa della destinazione ad Ostello di questo bene confiscato?Ð
Ð
VICINI OSTELLOÐ
Ð
    Cosa ne pensate di questa iniziativa?Ð
Ð
    Se aveste la possibilità, pubblicizzereste l’Ostello?Ð
Ð
    Credete che avrà un riscontro sociale positivo?Ð
Ð


